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一般質問 質問事項 発言順位 ９ 質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 水害対策について 

 

 ⑴ 近年の水害に対して、市長の考えと今後の方針は。 

 

 ⑵ 内水氾濫と洪水の違い、内水ハザードマップと洪水ハザードマップの違いは。 

 

 ⑶ 内水ハザードマップの作成対象が 15市町であるのに公表しているのは２市のみ 

である。現状を市長はどのように考えているのか。 

 

 ⑷ 内水ハザードマップの公表時期は、今年度末と聞くが、現状は。 

 

 ⑸ 各自宅を分かりやすくするため、町内表示を記載し、地図の縮尺を拡大してほ 

しい。 

 

 ⑹ 小規模河川を加えた「洪水ハザードマップ」の公表時期はいつか。 
 

 

２ 道の駅「しらやまさん」の利活用について 

 

 ⑴ ７月から８月の子供達の夏休み期間中、河原に降りられるよう、水遊びができ 

るよう、草刈りの徹底を能美市・国土交通省にお願いすべき。 

 

 ⑵ ビュースポットパネル看板が、草に覆われ色あせているため、修繕を求める。

また市内のビュースポットパネルを計画的に修繕すべきでは。 

 

 ⑶ 和佐谷橋の強度の調査は、どのような状況か。 
 

 

３ 「改正広域的地域活性化基盤整備法」、「二地域居住促進制度」について 

 

 ⑴ 改正広域的地域活性化基盤整備法に対する市長の考えと制度利用の考えは。 

 

 ⑵ 二地域居住促進制度のメリットとデメリットは。 

 

 ⑶ 全国二地域居住等促進協議会への加入について 

 

 ⑷ 白山市で「特定居住促進計画」をつくる考えは。 

( １／２ ) 



 

質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 

４ 通学区域の見直しについて 

 

 ⑴ 明光小学校について、将来、空き教室が発生すると予測されるが、その年次は 

いつか。 

 

 ⑵ 広陽小学校で将来教室が不足することが予測されるが、通学区域の見直しが必 

要ではないか。 

 

 ⑶ 通学区域の見直しは、地域住民・保護者などのアンケート実施や、地域住民や

ＰＴＡの意見を聞く機会の設定が必要である。通学区域変更のスケジュール設定

も含めての考えは。 
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